

団体代表よりご挨拶



謹んで新年のお慶びを申し上げます。

松江海士後鳥羽会は、年に1回、海士町を愛する者が集まって、大いに語り大いに楽しむ時間をもつことにしています。昨年は、ホテル宍道湖にて、海士町から澤田副町長をはじめ9名の来賓をお迎えし、総勢60数名が参加して大いに盛り上がりました。

東日本大震災を受けて、日本全体で『絆』を深めようという動きが出ています。私たちは、海士という絆をしっかり深めて行きましよう。



松江海士後鳥羽会
会長 道橋健一



海士町連合婦人会
会長 上田正子

新年明けましておめでとうございませう。

平成24年が輝かしい年であり、ますよう心から祈念いたします。

海士町連合婦人会は現在、3地区の婦人会会員とその他の地区の個人会員89名によって構成され、様々な分野で活動を展開しております。

婦人会の活動は、交通安全の推進、地球温暖化防止のための環境学習と実践活動、賢い消費者活動の推進、母の日の集い、産業文化祭、健康福祉フェア、盆踊り大会、議会傍聴等、自己研鑽に努めるとともにお互いの交流親睦を図り、また町行政の推進に、更に地区での行事の実施には全面的に協力支援を行い、なくてはならない婦人会として認知されております。

今後とも会員一同、誇りと自覚をもって婦人会活動を推進して参りたいと思っておりますので、町民の皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

輝かしい平成24年の新春を迎え、謹んで新年の御挨拶を申し上げます。

町民の皆様には、日頃消防・防災業務にご協力いただき、心から感謝申し上げます。

昨年は、本町で田んぼの野焼きによる火災が1件発生しましたが、人身被害もなく、無事新年を迎えることができました。引き続き気を引き締めて活動に当たりたい所存でございます。

我々消防団は、地域住民の生命・財産を守るため、誇りと自信をもつて一致団結し、あらゆる防災活動に尽くし、住民の信頼と期待に応えられる活力ある消防活動を目指しております。

火災のない住みよい町づくりのため努力を続けていく決意です。町民の皆様におかれましては、今後より一層のご協力を頂きますよう改めてお願い申し上げます。

最後に、町民の皆様方のご健康とご多幸を祈念申し上げ、新年の御挨拶と致します。



海士町消防団
団長 金谷 謙造



海士町教育委員長
田口 耕

教育委員発案の「島まるごと図書館構想」は、中央図書館が建設され順調に始まりました。これを軌道に乗せることが今年の目標です。

中央図書館を中心に各地区公民館、保育園から小中学校図書館等を繋いで、島全体でひとつの図書館として機能するようにし、町民の皆さんに本に親しんで頂けるようにします。

さらに、この構想を基盤として学校教育に読書教育の柱を立て、子供達の感性を育み、自分で考え学ぶ力を養って参ります。その為に教育現場の声を聞き、先生方を支援していく所存です。

任期最終年を悔い無きように。どうぞ宜しくお願いいたします。

隠岐島を ひとつにつむ

初日かな
耕

海士町民の皆様、明けましておめでとうございます。

昨年の第16回キンニヤモニヤ祭りでは、町民を始め多くの皆様方のご協力により盛大に開催することが出来ましたこと、心より厚く御礼を申し上げます。

また昨年、10月29日に京都で開催された「国民文化祭」では、市役所前でキンニヤモニヤ踊りのパレードを行い、京都府民の皆様にも熱烈な歓迎を受けて参りました。隠岐國海士町とキンニヤモニヤ踊りのPRが十分に出来たと思っております。

今後とも、町民の皆様のご協力のもと、キンニヤモニヤ踊りの振興に保存会一同、努めて行きたいと思っておりますので、ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。



海士町キンニヤモニヤ保存会
会長 田仲 壽夫

年男・年女の皆さん、 抱負を教えてください！



山中仁さん
(中里、昭和63年生まれ)

「海士で人脈をどんどん
広げていきたい！」



和泉洋三さん
(宇受賀、昭和51年生まれ)

「一番の目標はケアマネージャー
試験合格！地元の人とたくさん
交流し、顔をどんどん覚えても
らうことも目標の一つです。つい
でに旅行をたくさんして、疲れ
を発散したい！」

津久田舞子さん

(保々見、昭和63年生まれ)



「毎日笑顔で心をかけて、
一日一日を大切に。いま
両親とおばあちゃんと姉
と私の5人が家族一緒に
生活していますが、その
ありがたみを噛みしめて、
丁寧に暮らしていきたい」

「嫌なことはその日のうちに忘れて
しまう！どんなことがあっても腹を
立てない！ということを心がけて
生きてきました。相当難しいけど、
今年もこの2つを肝に銘じたい」

今木正義さん(御波、大正5年生まれ)



「年女パワーで頑張り
ますのでよろしくネ！
みなさんが穏やかで
幸せな一年になります
ように！」



淀恵子さん

(東、昭和15年生まれ)



「福井ミニバスで3年間頑張り
てきて、バスケットボールの他
にも礼儀や挨拶などいろんな
ことを教わったので、クラブで
学んだことをこれからも心がけ
ていきたいです。中学にもバス
ケ部を作ってほしい！！」

戸鳴遥樹くん

(保々見、平成12年生まれ)

健康で過ごしたい！



田中稔さん、平木千秋さん(福井、昭和27年生まれ)

海士中学校を
隠岐で一番の
学校にする！